

Identidad regional y convivencia escolar

Escuela Manuel Bulnes define nuevos sellos educativos



Después de un trabajo de varios meses, que comenzó el año pasado y que involucró a todos los estamentos, la Escuela Manuel Bulnes adoptó importantes definiciones sobre su gestión pedagógica y el fortalecimiento de la comunidad educativa.

En una ceremonia se dieron a conocer los nuevos sellos institucionales, además de la misión y visión actualizadas para orientar la gestión del recinto educativo. En ese contexto definieron elementos importantes para la

comunidad educativa: la identidad regional y la convivencia como buenos ciudadanos.

La directora de la escuela, Vanessa Mansilla, explicó que el cambio se inserta en la actualización del proyecto educativo institucional.

“El sello no solamente está en el papel o en el proyecto educativo, sino que también tenemos que vivirlo y trabajarlo desde todas las áreas de la escuela, en la sala de clases, en las asignaturas, en los recreos y en lo que proyectamos

hacia la comunidad”, señaló.

Este hito, señalan en el establecimiento, marca un nuevo rumbo para la comunidad educativa y reafirma su compromiso con una educación centrada en la identidad regional, la convivencia ciudadana y la formación de estudiantes integros y comprometidos con su entorno.

En la Escuela Manuel Bulnes hay una matrícula de 372 estudiantes, desde educación parvularia hasta octavo básico, y trabajan 81 funcionarios.